
第1回大刀洗町住民協議会の振り返り

利用者が感じていること

〇ハード面の課題
・川には柵が欲しい
→子どもが落ちたら危ない
・日よけ・日陰が必要では
→近年の夏の猛暑はキビシイ
・色々な年代の子どもが遊べる遊具
→歳が離れていると気を遣っている

〇運用上の課題
・自転車には乗りたい
・ボール遊びもしたい
・バーベキューも出来たらいい

多くの人に使われているが
改善したい現状の課題は多い

〇町の歴史をもっと知れるように
〇目玉になる遊具を設置したらどうか
→ボルダリング・アスレチックetc
〇イベント広場の有効活用を
→直販市をしたら農作物のPRにも
〇ライトアップで来訪者増
〇SNSで情報発信してみては

こんな方向性はどうだろう？

〇ターゲットは誰？
→子ども？高齢者？幅広くみんな？
〇どんな公園になってほしい？
〇そのために自分たちが出来ることは？

皆さんはどんな公園にしたいですか？

第2回ではここを皆で
考えてみよう！


